

Los recursos claves

La sección en el Canvas de una empresa, los recursos consiste en aquellos recursos que generan una propuesta de valor. Estos recursos son vitales debido a que es una parte clave para el desarrollo de cualquier empresa. Estos recursos pueden ser de muchos tipos, pueden ser físicos, financieros o incluso humanos, ya que son personas que trabajan para nuestra empresa y son esenciales.

En el caso de nuestra empresa, Tu Granja Amiga S.L., tiene en cuenta uno de los problemas que más preocupa a la sociedad de hoy en día. Esto es ni más ni menos que el cambio climático, el bienestar animal en las granjas y la pérdida del segmento agrario en las ciudades.

Nuestra empresa impulsa la idea de tener una granja cercana a las ciudades, donde cada cliente pueda tener sus propios animales. Estos estarían cuidados y alimentados de la mejor manera, dándoles la mayor calidad de vida posible, dejando de lado el estrés que genera a los animales las macrogranjas. Debido a que el alimento que el cliente obtenga del propio animal está cerca de la ciudad estaría consumiendo productos de km0, disminuyendo la contaminación.

Para poder completar los deseos de nuestra empresa nuestros recursos claves son los siguientes.

1. Infraestructuras, equipamiento y terrenos:

Las infraestructuras y terrenos que usemos deben de ser perfectos para la estancia de los animales. El terreno será seleccionado meticulosamente para cumplir con nuestra propuesta del bienestar animal y deben de ser respetuosas con el medio ambiente, esto se debe a que queremos intentar reducir la posible contaminación que nuestra granja llegue a generar. También destinamos gran parte de nuestras inversiones a tener una maquinaria de alta calidad. Debido a que de esta manera lograremos tener en vigilancia la salud de los animales, proporcionándoles la mejor calidad de vida que puedan llegar a tener. Para el correcto desarrollo de los animales las inversiones en medicamentos son primordiales.

2. Personal especializado:

Debido a que uno de los pilares fundamentales de nuestra empresa es el bienestar animal, nos comprometemos con la correcta selección de trabajadores. Esto significa contar con un equipo de profesionales, veterinarios y cuidadores, que se encarguen de cuidar, sanar y satisfacer las necesidades de los animales.

3. Nuestros proveedores:

El abastecimiento de los recursos debe de ser constante para poder garantizar que todos los animales reciban la debida cantidad de comida y medicamentos. Por ello, nuestros proveedores deben ser de confianza y de alta calidad. Siguiendo así con nuestro objetivo de darles la mejor vida a los animales, intentando darles las mayores comodidades.

Por otro lado, el transporte es una parte importante en la empresa. Debido a que la obtención de los alimentos y medicamentos deberán de ser transportados. Cuando nuestra empresa mande los distintos alimentos a los clientes, serán repartidos gracias a los distintos transportes utilizados para garantizar que llegue a casa el producto en la mejor calidad.

4. Tecnología:

Debido a que debemos estar en constante contacto con nuestros clientes tendremos que dar uso a las tecnologías. Nuestra empresa dispondrá de una aplicación que puede ser descargada en el móvil de los clientes, donde puede tener un seguimiento exhaustivo de sus animales y decidir desde la comodidad de su casa cuándo, cómo y qué quiere hacer con los animales y los alimentos que estos mismos generen.

De este modo también los clientes pueden aprender cada vez más sobre la vida y el cuidado de los animales. Cosas que podemos encontrar fácilmente en internet pero que muchas veces no nos interesamos en mirar. Por lo que esta función tendría una doble función. La más importante que es informar y la otra que sería educar.

5. Marketing:

Disponer de una buena campaña de marketing es muchas veces lo que pone la diferencia entre triunfar o fracasar. Por ello contaremos con equipo de marketing, que no solo se encargará de crear propuestas innovadoras para la promoción de nuestro producto. Estás también contactará con distintas empresas para poder trabajar de manera unida y promocionando nuestra empresa y los valores que la caracterizan.